



EN UN INNOVADOR BUS LLEGARON LAS ESTUDIANTES AL TALLER.

## Bus eléctrico inició marcha blanca con las “Pequeñas Inventoras”

Esta semana el alcalde de Limache, Daniel Morales, inauguró el bus eléctrico que usará la municipalidad para distintas instancias, especialmente relacionadas con los establecimientos educacionales de la comuna.

Tras la ceremonia, comenzó un periodo de marcha blanca, el cual debutó ni nada más, ni nada menos, que trasladando a las alumnas de la Escuela Tabolango que se encuentran participando en el programa “Pequeñas Inventoras” que desarrolla el equipo InES Género de la Universidad de Valparaíso con los establecimientos municipales de Limache.

Las estudiantes que hoy participaban, junto al resto de los colegios y liceos de la comuna, debían presentar sus avances de los proyectos en una instancia donde además de exponer ante sus pares, contaron con la presencia de las asesoras científicas que la universidad puso a disposición de los distintos grupos para poder acompañarlas en este proceso.

Las estudiantes llegaron felices al lugar, comentando el bus.

Al respecto, el alcalde Daniel Morales, destacó que “este es un nuevo medio de transporte para las nuevas generaciones de limachino y qué mejor que desarrollarlo y vincularlo directamente con el programa de “Pequeñas In-

### SE VIENE OTRO

Entre las novedades que anunció el alcalde, es que el próximo 2025, hasta Limache, llegará un segundo bus eléctrico, mientras tanto instalan toda la logística de carga rápida para estos vehículos que se vienen para quedarse en la ciudad de Limache y transportar a las limachinas y limachinos de una manera amigable con el medio ambiente.

ventoras” de la Universidad del paraíso”.

El edil agregó que “nosotros lo que queremos es que las nuevas generaciones de limachinos tengan justamente esa mirada amplia de cuidado con el medio ambiente del concepto de la innovación y cómo pueden, desde su mirada, mejorar el mundo con creatividad, con innovación, con investigación y en eso el trabajo que estamos desarrollando con la Universidad de Valparaíso”.

Finalmente, la máxima autoridad comunal enfatizó que “el bus eléctrico lo que viene a hacer es ampliar la mirada y vincularnos con una lógica completamente distinta que hoy día podemos utilizar medios de transporte, pero medios de transporte limpios, no contaminantes que además son inclusivos”, dijo el edil. ☺